

El martes 8 de septiembre, la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos abrirá oficialmente su Oficina en Tumaco, Nariño, con un diálogo por los derechos humanos en esta región del país.

La difícil situación de derechos humanos del Pacífico y la búsqueda de la construcción de La Paz, estable y duradera, llevan a que la Oficina amplíe su presencia en esta zona para apoyar a las autoridades y a la sociedad civil en el respeto y protección de los derechos humanos.

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se encuentra en Colombia por invitación del Gobierno desde el año 1997 y tiene oficinas en: Bogotá, Barranquilla, Bucaramanga, Cali, Medellín, Pasto, Villavicencio, Neiva y Quibdó. Durante el segundo semestre de 2015 abrirá presencias primero en Tumaco y posteriormente en Cúcuta, Mocoa y Florencia.

Las nuevas Oficinas se abrirán gracias al apoyo de Suecia, Noruega y Estados Unidos y del Pnud, y en colaboración con las autoridades departamentales y alcaldías locales.

Para consultar el mandato de la Oficina en Colombia visite nuestra web
<https://hchr.hrev.org/>

Los esperamos en Tumaco. La Oficina estará ubicada en la Casa de la Memoria de Tumaco.

Fecha: Apertura oficial de la Oficina de Tumaco, 8 de septiembre

Lugar: Casa de la Memoria de Tumaco, piso 2, calle del Comercio, sector Bucanero, diagonal a Manuel Grueso

Hora: 8:00 a.m.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2015/09/pAVBNPLsP3.pdf>

[Descargar documento](#)